

Nicolas Maduro et le Nonce apostolique au Venezuela analysent la convocation de dialogue



La Havane, 26 mai, (RHC).- Le président Nicolas Maduro et le Nonce apostolique au Venezuela, Mgr Aldo Giordano, ont abordé ce vendredi au Palais de Miraflores, siège du gouvernement à Caracas, la convocation au dialogue national présentée par le gouvernement.

Le président Maduro espère encourager le dialogue avec tous les secteurs de la société vénézuélienne après sa réélection avec presque 68% des voix exprimées aux urnes, dimanche dernier.

Le représentant du Vatican avait prêté ses bons offices entre le gouvernement et des secteurs de l'opposition durant les dialogues effectués en 2016, à Saint-Domingue.



Radio Habana Cuba